

PRESSE-INFORMATION

Schloss-Spiele Kobersdorf 2017 Mit Wolfgang Böck auf Biker-Tour



(Mattersburg/Kobersdorf: Samstag, 15. Juli 2017): Ein besonderes Schmankerl für theaterbegeisterte Biker hält Wolfgang Böck seit seiner Intendanz bei den Schloss-Spielen Kobersdorf bereit, wenn er pro Spielsaison zur gemeinsamen Ausfahrt zum Vorstellungsbuchung lädt. Dieser Einladung sind unzählige LenkerInnen aus allen Richtungen Österreichs und sogar aus Deutschland gefolgt.

Die Wetterbedingungen passten für die treuen Pedalritter, die sich zum vierzehnten Mal vorm Pappelstadion in Mattersburg sammelten. Erfrischt mit ausreichend Mineralwasser vom heimischen Getränkeponsor Waldquelle, machte sich der Konvoi - angeführt von Intendant Wolfgang Böck - auf den Weg Richtung Rosalia. Beim Start um 16.05 Uhr wurden 93 Motorräder unterschiedlichster Typen gezählt: darunter auch eine Suzuki, gelenkt von Robert Bayer, der mit seiner Gattin Elvira 1.100 Kilometer von Bonn bis ins Mittelburgenland zurücklegte. Vom Techniker-Team der Schloss-Spiele Kobersdorf waren Ivan Manojlovic, Norbert Joachim und Manfred Kouril mit von der Partie.

Gesichert von Beamten der Landesverkehrsabteilung Burgenland auf fünf Blaulicht-Motorrädern und flankiert von einem Polizeibeamten in Freizeit mit Zivilmotorrad, führte die ausgewählte Route nach Hochwolkersdorf, Bromberg, Lichtenegg, Landsee und Lindgraben nach Kobersdorf. Sicher und wohlbehalten traf der Tross nach 82 absolvierten Streckenkilometern vorm Schloss Kobersdorf ein, wo er von eintreffenden Theatergästen und Schaulustigen herzlich empfangen wurde.

Während Wolfgang Böck seine „Panier“ fürs Bühnenkostüm eintauschen musste, stärkten sich die TeilnehmerInnen für den Höhepunkt, der gleichzeitig auch den Abschluss dieser handverlesenen Tour bildete, als um 20.30 Uhr auf der Bühne im romantischen Schlosshof Heinrich von Kleists erfolgreiche Justizkrimikomödie Der zerbrochne Krug über die Bühne ging. Dabei schlüpfte Intendant Wolfgang Böck in die Paraderolle des Dorfrichters Adam, der alle Register zog, um die Wahrheit nicht ans Licht kommen zu lassen. An seiner Seite waren Béla Bufe, Hannes Gastinger, Sophie Gutstein, Hannah Hohloch, Saskia Klar, Andrea Köhler, Michael Reiter, Erich Schleyer und Alexander Strömer zu sehen. Die ausverkaufte Vorstellung endete mit tosendem Beifall, so dass die Akteure sich mehrfach verbeugen mussten.

Die Schloss-Spiele Kobersdorf bedanken sich herzlich bei Gruppeninspektor Harald Kremsner (Landesverkehrsabteilung Burgenland) für die Routenplanung und den Beamten der Landesverkehrsabteilung Burgenland für die Durchführung und Sicherung der Strecke. Weiterer Dank gebührt der Stadtgemeinde und Polizeiinspektion Mattersburg, sowie der Polizeiinspektion und der Freiwilligen Feuerwehr Kobersdorf.

Fotonachweis: ©Werner Endtmayr

Mag. Karin Gollowitsch

Schloss-Spiele Kobersdorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Samstag, 15. Juli 2017